

31.10.2011 - 15:13 Uhr

## Succès impressionnant chez SWISSHAUS: 3000 maisons déjà construites



*Saint-Gall (ots) -*

Dans l'année du 15<sup>e</sup> anniversaire, la joie est à son comble dans la filiale SWISSHAUS de Montagny, près d'Yverdon. Le 14 octobre 2011, sous un soleil d'automne radieux, le spécialiste des maisons individuelles SWISSHAUS a en effet remis les clés de sa 3000<sup>e</sup> bâtisse à la propriétaire, Dominique Bourquin, à Veyrier (GE). En outre, Marc Feiss, chef de chantier SWISSHAUS, a remis un chèque à la cliente agréablement surprise, avant de l'inviter à trinquer à cet événement mémorable.

Quelque chose de durable. Quelque chose qui vous appartient. Quelque chose d'abordable et à valeur stable. Et une amélioration de la qualité de vie. Voilà ce que souhaitent tous ceux qui rêvent de leur propre maison. Le rêve est une chose. La planification et la mise en oeuvre en sont une autre.

Une joie débordante

Plus de 125 projets de maison en tout juste trois ans et demi - uniquement pour la filiale romande. A quoi s'ajoute, à présent, la remise des clés de la 3000<sup>e</sup> maison SWISSHAUS à Veyrier, à l'extrême ouest du pays. Quelle ne fut pas la surprise de Dominique Bourquin, mère monoparentale d'une adolescente et enseignante à l'Ecole de commerce? Rayonnante, elle y a réagi avec modestie: «Je ne m'y attendais pas du tout. C'est fantastique! Merci beaucoup pour cette magnifique surprise et l'incroyable engagement de Marc Feiss.» Le chèque qu'il lui a remis, d'un montant de CHF 3000.-, elle l'investira dans de nouveaux meubles. Son rêve de maison était si grand qu'elle a souhaité en confier la mise en oeuvre à un partenaire vraiment expérimenté. «Je n'y connais rien en construction et l'idée de maison du modèle HERA de SWISSHAUS m'a plu d'emblée.» L'expérience, la qualité et un rapport prix/performances sérieux - autant de raisons supplémentaires qui parlent en faveur de SWISSHAUS.

La 3000<sup>e</sup> maison se trouve en Suisse romande

Werner Harnisch, directeur de la filiale, est fier que - après la création laborieuse de la filiale et la composition de son équipe en Suisse romande - la remise des clés de la 3000<sup>e</sup> maison se fasse précisément pour un projet romand. «La constitution d'une nouvelle filiale est un véritable défi. Il faut surtout beaucoup de patience et de temps pour trouver les partenaires régionaux et les collaborateurs appropriés.» Le soutien de la maison mère de Saint-Gall a toutefois été important. «Nous sommes ravis que, dans l'année de notre 15<sup>e</sup> anniversaire, nous ayons pu couronner ce succès exceptionnel par la remise d'une maison en Romandie, souligne Urs Loop, directeur de l'assurance qualité à Saint-Gall. C'est un parcours positif qui motive les collaborateurs dans la vie

quotidienne de la construction, pas toujours facile.»

Le tout auprès d'un seul interlocuteur

La philosophie SWISSHAUS fonctionne et convainc: les idées et les besoins des maîtres d'oeuvre sont placés au centre d'une planification réaliste et d'une mise en oeuvre sérieuse. Une équipe compétente et engagée, formée de responsables de projet, de chefs de chantier et de dessinateurs en bâtiment, suit les différentes phases de construction.

Les maisons réalisées sont des constructions massives ou en bois et - le plus souvent possible - avec la collaboration de partenaires régionaux. Outre l'engagement compétent pour tout ce qui a trait à la construction, la satisfaction du client est également visée par le biais d'une planification et d'un conseil individuels, d'un devis clair et anticipé permettant au maître d'oeuvre de savoir combien lui coûtera la maison au moment de la remise des clés, ainsi que par un rapport prix/performances équilibré.

HERA - une maison aussi unique que ses habitants

Il s'agit d'une maison agréable d'esprit classique, mise en oeuvre de manière contemporaine - comprenant un agencement généreux de type loft au rez-de-chaussée ainsi qu'une cuisine ouverte intégrée à l'espace de séjour. Un bureau et un WC/douche pour invités complètent l'offre du rez-de-chaussée. L'étage se compose de trois chambres à coucher et d'une salle de bains. La fille de Dominique Bourquin se réjouit d'y être et a souhaité pouvoir dormir dans son nouveau foyer le plus rapidement possible. Du coup, sa mère a décidé spontanément de réaliser son voeu: «Tout fonctionne. Aujourd'hui, nous passerons la nuit ici pour la première fois - sur un matelas pneumatique.» L'emménagement définitif aura lieu dans une dizaine de jours.

SWISSHAUS en chiffres

Quinze ans d'expérience, 135 collaborateurs, 34 conseillers clients, plus de 2000 partenaires et établissements artisanaux régionaux, collaboration avec près de 250 banques/instituts financiers, 5 filiales (Lenzburg, Niederwangen, Hochdorf, Montagny, Götzis/Autriche) et, à présent, plus de 3000 maisons construites.

Au sujet de l'entreprise

Avec quelque 250 maisons à son actif chaque année, SWISSHAUS SA est le leader suisse sur le marché de la construction de maisons individuelles. En tant qu'entreprise générale, SWISSHAUS propose une architecture personnalisée qui repose sur différentes idées de maison servant de base d'inspiration pour la réalisation de la maison dont le client a toujours rêvé. A cet égard, le client profite à la fois de la vaste expérience de SWISSHAUS SA et de celle de ses partenaires spécialisés, que ce soit pour une construction massive ou en bois. Dans ce but, ils recourent aux techniques de pointe les plus sophistiquées, condition sine qua non à une construction durable. Outre ses prix fixes garantis, son ancrage régional, ses mesures d'économie d'énergie et son offre de services diversifiés, SWISSHAUS propose également un suivi personnalisé, de la recherche du terrain à la remise des clés. Tout en ne perdant jamais de vue les objectifs et aspirations du client.

Contact:

SWISSHAUS SA  
Urs Neuhauser  
Responsable marketing  
Membre de la direction

SWISSHAUS SA  
Michèle Rova  
Responsable communication  
Cadre

St. Jakob-Strasse 21  
Case postale  
CH-9004 Saint-Gall  
Tél.: +41/71/242'63'30  
Fax: +41/71/242'63'53

E-Mail: rova@swisshaus.ch  
Internet: www.swisshaus.ch

Medieninhalte



Maison familiale de l'entreprise SWISSHAUS, planifiée individuellement et de construction massive. / Texte complémentaire par ots et sur [www.presseportal.ch](http://www.presseportal.ch). L'utilisation de cette image est pour des buts rédactionnels gratuite. Publication sous indication de source: "obs/SWISSHAUS".



Dominique Bourquin, propriétaire comblée, lors de la remise des clés de la 3000e maison. / Texte complémentaire par ots et sur [www.presseportal.ch](http://www.presseportal.ch). L'utilisation de cette image est pour des buts rédactionnels gratuite. Publication sous indication de source: "obs/SWISSHAUS".



Marc Feiss, chef de chantier SWISSHAUS, remet à la cliente le chèque de CHF 3000.- / Texte complémentaire par ots et sur [www.presseportal.ch](http://www.presseportal.ch). L'utilisation de cette image est pour des buts rédactionnels gratuite. Publication sous indication de source: "obs/SWISSHAUS".

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/fr/pm/100018224/100707030> abgerufen werden.